
De: Geipan
Envoyé: mardi 3 mars 2009 09:12
À:
Objet: Suivi cas d'observation du 25 septembre 2008

Bonjour,

A ce jour, nous n'avons toujours pas reçu le PV de gendarmerie concernant l'observation du [25 septembre 2008](#).

Vous pouvez ne pas faire de déposition à la gendarmerie, cependant en l'absence de détails, il nous est difficile de traiter votre témoignage ; par conséquent, nous vous invitons à nous retourner le formulaire intitulé "Compte-rendu d'observation" prévu à cet effet, figurant sur notre site internet :

[.http://www.geipan.fr/geipan/documentation.html](http://www.geipan.fr/geipan/documentation.html)

Ultérieurement, nous vous invitons à vous connecter sur le site, à la rubrique "Recherche de cas" <http://www.geipan.fr/geipan/recherche.html> où votre témoignage figurera lorsqu'il aura été traité.

Si, malheureusement, vous ne désirez pas nous adresser ce compte-rendu, merci de nous en informer.

Cordialement,

GEIPAN

Centre National D'Etudes Spatiales
18 Avenue Edouard BELIN
31401 TOULOUSE CEDEX 9
BPI 2911
Tél : 05.61.27.48.01 - Fax : 05.61.28.31.82

-----Message d'origine-----

De : Geipan
Envoyé : vendredi 26 septembre 2008 16:02
À :
Objet : RE : trace lumineuse 25/09/08

Bonjour,

nous vous remercions de votre témoignage concernant l'observation du 25/09/08.

Afin qu'une enquête soit menée et d'autres témoins trouvés, nous vous conseillons d'effectuer une déclaration à la Gendarmerie Nationale, qui établira un Procès Verbal qui nous sera communiqué. Merci.

Cordialement

GEIPAN

-----Message d'origine-----

De :
Envoyé : vendredi 26 septembre 2008 10:10
À : Geipan
Cc :
Objet : trace lumineuse 25/09/08

Bonjour,

hier soir 25/09/2008 vers 22h55, j'ai observé un phénomène que je pense être une rentrée atmosphérique (débris de satellite ou météore ?). J'ai observé un point brillant (comme incandescent) suivi d'une "queue" assez longue, d'un coloré orangé, le tout bien entendu silencieux. Ce phénomène suivait une trajectoire rectiligne approximativement sur un axe Nord Sud, plutôt visible vers l'Est Nord-Est de ma commune entre Nantes et Angers). J'ai pu voir cette trace pendant 30 à 40 secondes et j'ai appelé mon épouse afin de lui faire profiter ce ce spectacle inhabituel.

10/03/2009

J'aime regarder les étoiles, essayer de repérer des satellites qui passent, mais ceci ne ressemble à rien de ce que j'ai pu voir jusqu'à présent.

Je penche pour un gros morceau de lanceur ou de satellite qui rentrait dans l'atmosphère. Comment obtenir une confirmation ou plus d'informations, et existe-t-il un ou des organismes qui suivent les trajectoires de ces objets au moment de leur entrée dans l'atmosphère ?

Merci de vos infos,

Sincères salutations,